
Protokoll der Jahreshauptversammlung am 4. 8. 2018 
 
Beginn: 19.10h 
 
Anwesende: s. Liste 
 
1. Regularien 
Der Vorsitzende des  Vereins, Peter Lübking, eröffnet die Veranstaltung und begrüßt die 
Mitglieder. Die Einladung erfolgte fristgerecht. Die Beschlussfähigkeit ist gewährleistet. 
Das Protokoll der letzten JHV wird mit einer Änderung einstimmig genehmigt. 
 
2. Bericht des Kassenwarts 
Alex Barkhoff als stellvertretender Kassenwart erläutert Ein- und Ausgaben sowie den 
Kassenstand. Die Kasse wurde am 2.8.2017 mit 238 € übernommen. Auf der JHV  2018  
kamen Spenden in Höhe von 112,62€ zusammen. Der Kassenstand betrug am  
2.8.2018   422 €.  
 
3. Dennis Luska als Kassenprüfer bestätigt die ordnungsgemäße Führung der Kasse. Der 
Kassenwart wird einstimmig entlastet. 
 
4. Bericht des Vorstandes 
- Peter berichtet von der Teilnahme von Vereinsmitgliedern an der Aktion „Saubere Stadt“, bei 
der im Januar 425 kg Müll eingesammelt wurden und die mit einem leckeren Essen 
abgeschlossen wurde. Die Geldübergabe der Stadt erfolgte im Rahmen einer Einladung der 
BEE zum Tag der Offenen Tür.  
- Bei Interesse an Vereins-T-Shirts kann man sich an den Vorstand wenden.  
- Bezüglich der Zufahrtstrasse bleibt der Vorstand mit der Stadt im Gespräch. Hierbei geht es 
um eine mögliche Asphaltierung (mit Kosten zwischen 70 000€ und 170000€), Verfüllung der 
Schlaglöcher, Staubvermeidung und Beschilderungen. Bei weiteren Planungen sollte auch der 
ESV einbezogen werden.  
- Der Wunsch der Budenbesitzer auf längere Laufzeiten bei den Pachtverträgen und/oder 
Option auf Grundstückskauf  werden von der Stadt weiterhin abgelehnt, sodass dieses Thema  
vom Vorstand nicht mehr weiter verfolgt wird. 
- Bezüglich einer Slipanlage gibt es keine Fortschritte, sie wird aber weiterhin gewünscht und 
auch für notwendig erachtet. Es gibt nach wie vor Diskussionsbedarf.  
 
Auf Antrag wird die Entlastung des Vorstandes einstimmig beschlossen.  
 
5. Neuwahlen 
Als Wahlleiter stellt sich Christian Hallensleben zur Verfügung.  
- Alex Barkhoff wird einstimmig zum 1. Kassenwart gewählt und nimmt die Wahl an. 
- Doris Schoemaker wird einstimmig zur 2. Kassenwartin gewählt und nimmt die Wahl an. 
- Christel Hallensleben  wird einstimmig zur Schriftführerin gewählt und nimmt die Wahl an. 
- Als 2. Kassenprüfer wird Alwin Raveling einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.  
Auf die Wahl eines neuen stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden wird verzichtet (Beschluss 
einstimmig). 
 
6. Änderung der Satzung 
Hierzu werden folgende Vorschläge vorgestellt (siehe Vorlage): 
1.  „Initiative“ soll aus dem Vereinsnamen herausgenommen werden. 
2. Der Vorstand wird verkleinert (vgl. TOP 5) 



3. Der Kassenwart soll zukünftig zum Vorstand gehören. 
4. „Naturschutz“ soll –auch im Hinblick auf mögliche Fördermöglichkeiten – in die Satzung 
aufgenommen werden.  
5. „Gemeinnützigkeit“ soll berücksichtigt, aber nicht beantragt werden.  
 
7. Sonstiges 
Die Lärmbelastungen durch den Flugverkehr (tief fliegende Helikopter, Flugschneisen, Zunahme 
der Flugbewegungen) werden vorgebracht. Der Vorstand wird die Problematik aufgreifen.  
 
Ende der JHV: 20.40h 
 
 
 
 
Elke Linnemann, Christel Hallensleben 


